
Année scolaire 2023/2024

Circonscription de Châteauneuf Côte Bleue

Ecole maternelle Jules Ferry, Sausset les pins

PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ÉCOLE DU 17/06/2024

L’ordre du jour de ce Conseil d’École sera le suivant :

1-TOUR DE TABLE/présentation

2-  point  s soulevés par    les atsems     :   aucun  

3-composition des classes effectifs et préparation de la rentrée 
prochaine

6 classes :

-ps 26 élèves (Mme Arbousset)

-ps 26 élèves (Mme Mosnier)

-MS (26 élèves) (Mme Cressy)

-MS/GS (26 élèves)  (Mme Le Troter) 20 moyens et 6 grands

-GS (23 élèves) Mme Botella

GS (23 élèves) non nommée ce jour

La rentrée des petites sections se fera de manière échelonnée durant la semaine 
du 2 au 6 septembre par demi groupe, avec un parent selon un tableau qui leur a
été envoyé. La cantine, garderie et le dortoir seront accessibles à partir de la 
semaine suivante.

4- modification du règlement intérieur (nouveaux horaires)

-Matin : ouverture du portail à 8h35, début des cours à 8h45

               ouverture du portail à 11h50, fin de la matinée à 12h00

-Après midi : ouverture du portail à 13h35, début des cours à 13h45

                        ouverture du portail à 16h20, fin de journée à 16h30

Réunion d’informations avec les associations de parents par la mairie concernant 
les nouveaux horaires le 24 juin 2024.



5  -Vie de l’école, bilan des projets sur l  a   période précédente  

-Formation des petits cyclistes par l’association ride n’roll : (à partir du 14 mai) 
cette année, l’inspection nous a demandé de concevoir un cycle d’apprentissage 
pour les grandes sections, de façon à ce qu’ils bénéficient d’un parcours 
d’apprentissage complet sur plusieurs séances tel que le prescrit  le projet cadre 
départemental. Les grands ont donc pratiqué le vélo et la trotinnette sur 8 
séances, sur une période de 4 jours. Une  pratique évolutive ainsi que la sécurité 
ont été les 2 axes de ces séances. 

Ce projet sera on l’espère reconduit pour les futurs grands de la rentrée 
prochaine.

-Projet avec l’association « écoute ta planète » :(19 et 22 mai) Les élèves ont 
parcouru la plage et ramassé divers objets et trouvailles. Par la suite nous avons 
trié ensemble leur récolte selon le critère « provenant de la mer/origine 
humaine ». 

Les enfants ont réalisé à quel point l’activité humaine impactait leur 
environnement. Les ateliers en classe qui ont suivi ont permis d’approfondir cette
notion.

-Carnaval du 18 avril : une belle journée en musique et en jeux. Présence le 
matin du photographe. Goûter offert aux enfants.

-Concours les Incorruptibles : les enfants ont tous voté et le livre qui a été élu par
notre école est « le livre perdu » (Editions HelvetiQ). Ce projet a permis tout au 
long de l’année de lire et étudier des albums de qualité. Le projet est reconduit 
pour la rentrée prochaine.

-La ferme pédagogique, le jeudi 16 mai, offert par l’APE, a permis une journée 
très appréciée des enfants, qui ont pu cotoyer les animaux de la ferme dans leur 
école.

- Bibliothèque municipale : (17 et 31 mai) les 4 classes ont pu se rendre à la 
bibliothèque municipale pour un temps de découverte et d’écoute.

Demande de créneaux supplémentaires auprès de la mairie (en attente)

-Journée éducation et prévention routière avec la police municipale : (24 mai) 
chaque classe a reçu une équipe de la police municipale qui à l’aide de petits 
films et de matériel a sensibilisé les enfants à la sécurité routière. Les grandes 
sections sont sortis avec la police municipale pour apprendre à traverser en toute
sécurité, aux abords de l’école.

-Projet danse : ce projet était très attendu, financé par la mairie et débuté dans 
toutes les classes suivant le projet pédagogique mis en œuvre, mais des 
contraintes administratives de finalisation de l’agrément en cours de Mme Carla 
BOURGES l’ont amenée à mettre un terme à son intervention, car nous n’avons 



pas le droit de faire venir un intervenant si la procédure d’agrément n’est pas 
complète. Les enfants de toutes les classes n’ont donc bénéficié que de 2 
séances, les lundis 6 et 13 mai. 

Cependant, ils étaient investis et cela nous motive pour tenter de refaire un 
projet de ce type à la rentrée prochaine, en recherchant des intervenants 
agréées d’ores et déjà par notre circonscription.

-Visite des futurs PS : le 10 juin l’équipe enseignante a reçu tous les parents des 
futurs éléves de l’école pour une visite des locaux et une prise de contact. 
Chaque famille a reçu un questionnaire pour mieux nous parler de leur enfant, 
afin de constituer les classes au mieux et de les connaître.

Les enfants qui sont issus de la crèche sont également venus passer un temps 
dans leurs futures classes, accompagnés par le personnel de la crèche et leurs 
parents. (11 et 27 juin)

Pro  jets   à venir  

- la chorale de l’école : le 21 juin, jour de la fête de la musique, et juste avant la 
kermesse, les enfants de l’école chanteront pour leurs parents dans la cour de 
l’école.

Ouverture du portail à 15h30 en présence d’un policier municipal et début de la 
chorale à 15h30.

 Nous avons organisé cet évènement en conformité avec les exigences de niveau
vigilance attentat en vigueur, avec l’appui de la police municipale. Chaque enfant
aura donc 2 parents qui pourront entrer. Un sytème de tickets contrôlés à 
l’entrée est mis en place. Sacs à dos interdits.

Suite à la chorale, les familles pourront se rendre directement à 16h30 dans la 
cour du primaire sans ressortir de l’école (sauf ceux qui souhaiteront partir, le 
portail leur sera ouvert)

-Kermesse organisée par les Baleineaux. Une vente de tickets de tombola a lieu 
en amont par les enfants de l’école. (à partir de 16h30, cour de l’école primaire).

Quelle répartition de l’argent récolté par l’association de parents :

• l’argent récolté à la tombola pour l’association servira à financer certains 
projets des deux écoles.

- Les élèves de Victor Hugo vont venir visiter leur future école avec leurs 
enseignantes le 24 juin.

-Les futurs CP vont passer un temps de classe avec les actuels CP du primaire le 
25 juin après-midi.



6  -    sécurité     ; bilan des exercices effectués  

-28 mars : exercice évacuation incendie (ppms à revoir pour réfléchir aux 
différents points de repli)

5 avril : visite de la commissison sécurité (CAS d’Istres) qui a relevé des points à 
modifier (trop d’affichage papier, inutilité de sortir vers le portail d’entrée, plutôt 
se réunir contre le mur du fond de la cour.

• En attente de film occultant et rideaux

-23 mai exercice d’évacuation inondation (à l’étage du primaire)

Bilan avec la mairie : les talkies walkies ne sont pas adaptés. Utilisation 
compliquée.

• En attente de montres d’alerte

-Les PPMS vont devoir être refait, au vu des grands changements sur l’école et 
l’aide de la mairie est demandée.

7  -  Bilan financier  

L’OCCE va procéder à la fusion des comptes des 2 écoles. Pour notre part le solde
est de 1276 euros, il reste à rembourser les avances faites par les enseignants 
pour leurs achats avec la coopérative de leur classe. 

Le budget alloué au projet danse nous reste octroyé par la maire jusqu’en 
décembre. Une liste de livres à acheter pour renouveler notre fonds de livres de 
bibliothèque va être donnée à l’APE des Baleineaux.

Du matériel pédagogique a été acheté en vue d’harmoniser les pratiques 
pédagogiques en maths et en langage, tel que stipulé dans notre nouveau projet 
d’école.

8-travaux et entretien

De nombreux travaux ont été demandés sur open GST, et sont en attente. 

-Travaux

Travaux demandés
Climatisation du dortoir 
et classe 3 défectueux

En attente

Porte fenêtre de la salle 
d’accueil vers la cour qui 
ferme mal

En attente

Soufflet de porte cour En attente



abîmé
Rideaux En attente
Film  occultant En attente
Sol dortoir En attente
Porte du dortoir chez 
Mme Arbousset qui ferme
mal

En attente

Poteaux cour En attente
Lits superposés En attente
bibliothèque En attente
Clés supplémentaires 
pour nouvelles collègues

En attente

Clé pour le bâtiment 
élémentaire

En attente

Mur de la salle de 
motricité qui s’effrite

En attente

Double du jeu de clés 
pour les enseignantes de 
VH

En attente

Dessin de jeux de cour
En attente

-Questions parents

Les questions transmises à ce jour :

-La mairie pourrait-elle transmettre aux parents de la maternelle et de 
l’élémentaire un récapitulatif des changements à venir avec les fusions d’école ?

Quels sont les changements pour la rentrée 2024 ? horaires, organisations, 
transport (bus, pédibus…)

• Cf réunion d’informations le 24 juin 2024 à 17.30 dans la salle du conseil à 
la mairie.(questions à transmettre avant le 18 juin 2024)

-Le problème concernant le dortoir a t-il été résolu ? Est ce que l’option des lits 
superposés a été retenue ?

• Pour l’instant, la solution retenue est de coucher des élèves dans la classe 
en cas de manque de place dans le dortoir. La mairie reste ouverte à 
d’autres possibilités pour gérer les problèmes rencontrés à la rentrée.



-Les ordinateurs gracieusement offerts à l’école ont-il été installés ? Chaque 
classe en a un, mais il manque de prise pour la classe de GS par exemple. Et d’un
système d’exploitation ; On espère pouvoir mettre en œuvre un coin 
informatique dans nos classes en réaménageant.

-Quid du local vélo ? Il n’y en a pas. Combien de vélos diponibles à JF ? 6

-Inquiétude des parents de fratrie sur l’organisation : peu de temps pour faire le 
lien entre les 2 écoles, risque de bouchons, quid des places de parking aux 
abords de l’école, parents obligés de payer la garderie le matin en raison des 
horaires plus tardifs. 

-Le midi, est ce que le décalage d’horaire sera le même et la course des parents 
également ?

-D’autres solutions n’ont-elles pas été prévues ? ?

-Pour l’année 2024/25 les parents d’élèves en coopération avec les enseignants 
et l’équipe du périscolaire souhaiteraient lancer le projet d’une semaine sans 
écran . Est ce que les partenaires seraient d’accord ? A cette occasion l’APE 
organisera une après midi ou une soirée jeux de société.

• L’équipe enseignante ne voit pas comment mettre cette proposition en 
place pour l’instant.

-Kermesse : prévue le 21 juin et organisée par l’APE dans les locaux de l’école 
primaire. Chorale voir supra.

-Date de rentrée scolaire : lundi 2 septembre (avec une rentrée échelonnée pour 
les PS seulement)

-Election des parents d’élèves ; en général mi octobre selon un calendrier fixé par
le DASEN. La possibilité d’un vote électronique semble avancée, mais toutefois 
nous n’avons pas encore d’information précise sur le procédé. 

Vote du conseil d’école pour le vote électronique : POUR  18 voix     CONTRE  0 
voix

.

*Divers :

…………..h fin du conseil



Signature de la directrice                                                      Signature de la 
secrétaire de séance

                           

Mme Isabelle MOSNIER                                                       Mme Sophie 
ARBOUSSET                          




